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Anfrage 1480/2018 zur Sitzung  am 12.09.2018 

 
Entwicklung des Mainzer Wochenmarktes (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
 
 Der Mainzer Wochenmarkt hat eine hohe Attraktivität mit Strahlkraft weit in die Region. Der Wo-

chenmarkt dient der Versorgung mit Lebensmitteln, oft direkt durch regionale Erzeuger. Seit eini-

ger Zeit sind allerdings zunehmend Lücken zwischen den Marktständen zu beobachten insbeson-

dere im Bereich der Heunensäule.  

 

 
Wir fragen die Verwaltung: 

Kann durch eine andere Anordnung der Marktstände dieser Eindruck, eines lückenhaften Marktes, 

verbessert werden? 

Wie sieht die Verwaltung die Entwicklung des Wochenmarktes? 

Wieviele unbesetzte Standplätze gibt es auf dem Mainzer Wochenmarkt? 

Wie hoch ist der Anteil der regionalen Erzeuger auf dem Mainzer Wochenmarkt? 

Welche Maßnahmen sieht die Verwaltung die Zahl der regionalen Erzeuger zu erhöhen? 

 
 

 
 
Ansgar Helm-Becker 
(Mitglied des Stadtrats) 
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